

Le président cubain salue les CDR



Le président Miguel Díaz-Canel a salué le travail de Gerardo Hernandez, Héros de la République (au centre) à la tête des Comités de Défense de la Révolution.

La Havane, 28 sept. (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel a salué les CDR, les Comités de Défense de la Révolution, à l'occasion ce mardi de leur 61e anniversaire.

Sur son compte Twitter, le président a écrit que les CDR sont présents sur chaque bloc en tant que gestionnaires de la Révolution.

Miguel Díaz-Canel a souligné le rôle de la plus importante organisation populaire cubaine en «période d'unité, de solidarité et de participation».

Il a salué le travail du coordinateur national des CDR, Gerardo Hernández, qui détient le titre de Héros de la République de Cuba pour les mérites obtenus dans la lutte contre le terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271865-le-president-cubain-salue-les-cdr>



Radio Habana Cuba